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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

GIGAスクール構想。小金井市での課題とは？�
いよいよ、小金井市でGIGAスクール構想が動き出します。他市に先駆けて、12月中には１人１台のChromebookを児童・生徒に
配布することになりますが、事例が少ない中で、より良い活用ができるかどうかに注目が集まっています。10月には第二中学校
で説明会も開かれ、大熊教育長がその理念と意義について熱く語られていました。まだ課題も多く、試行錯誤が続きそうです。	

6月に「保護者や地域の方々への理解と
協力なくしては、GIGAスクールはうまくい
かない。説明の場を」と白井が求めたこ
ともあり、10月24日に「小金井市GIGAス
クール構想説明会」が開かれました。新
型コロナウイルス対策もあり、会場に来
ずとも内容を聴くことができるよう、
YouTubeライブ配信も行われました。	

12月6日、�
日曜議会開催！�

地域のおやじたちの力で、ライブ配信が実現	

会場には	  
約60人が来場	

特設ページを	  

市のHPに開設	

①　自分の問題として受け止め、責任を取る力	
　　（問題の当事者としてかかわる力）	
②　新たな価値を創造する力（発想する力）	
③　他者と協調し、協働で問題解決する力	
　　（協働・調整力・対話力）	

これからの子どもたちに	  
身に付けさせたい力（案）	

（引用）教育委員会説明資料１	  
h:ps://www.city.koganei.lg.jp/
kosodatekyoiku/gakkou-‐
kyouiku/
koganeigigaschool.files/
gigaschoolsetumei.pdf	

「知る」時間を減らし、	  
「創る」時間を増やす	（引用）小金井市GIGAスクール構想の推進	  

h:ps://www.city.koganei.lg.jp/kosodatekyoiku/gakkou-‐kyouiku/koganeigigaschool.html	

（引用）上記に同じ	

説明会での質問に対する回答も、このページに
掲載されています。ぜひ一度ご覧ください。	

課題	

提案	
不登校児童・生徒への学習環境の保障として、端末
の配布と持ち帰りを優先させるべきではないか。	

※市教委は原則として端末は学校で保管する方針	

①学校ごと、教員ごとの取組の差を埋めること	  
②理念と現場のギャップを埋める手立て	  
③学校運営そのもののデジタル化が遅れている点	  
④苦手な子どもたちへの不安払拭・サポート体制	

GIGAスクール	  

って何なのさ？	

学校施設、	  

どう建替える？	  

計画策定中	

次年度へ	  

の政策提案	

貴重な野外
調理場が使
えなくなる？	

見に来て	  

ください♥	

QRコードで該当ペー
ジへジャンプできます	
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facebook.com/shirai106 

@shirai106 

kogaomo@gmail.com 
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kogaomo.com/ WEB 【事務所】東町4-38-27 201号 

問い合わせ・ご意見はコチラへ 

080-4004-5927（白井） 

白井 亨（小金井市議会議員・2期目）	 水谷 たかこ（2019年12月9日より市議会議員）	

@tamitamimin 
facebook.com/takako.mizutani.96	

小金井市議会　会派	

1975年生／大阪府枚方市生まれ・育ち。2007年に転勤で
偶然小金井市に住む／7歳と10歳の子育て中／約9年前

まで“無関心市民”。2015年市長選では2,804票差で惜敗。	

QRで	  
WEBへ簡単	  

アクセス	

1966年兵庫県神戸市生まれ/1989年に就職で上京/1999年か
ら小金井市民/家族は夫と︎子（4人）、実母を遠距離介護中/特
定行政書士／オフィスTA・KA・KO代表／防災士	

◯浴恩館公園の野外調理場、どうなる？�

学校施設の長寿命化対策、急務�

◯東大通り北側の拡幅、ようやく完成！？�

◯議会の様子を見に来てください�

活動報告　（抜粋）	  

市政Pick	  up①	  

12	

議会カフェ�

参加費無料	  

14:30〜16:30	

議会ナイト�
19:30〜21:30	

/
Sun�

1	

市政報告＆意見交換会�

/29	

イベント告知　	

11	

次の定例会は11月30日からです	定例会予告	  

Tue�

要予約�
オンライン開催�
（zoomを使用）�

2021年度市政運営への35の提案を市長に提出�
10/21、例年実施している、会派としての次年度
への政策提案を行ってきました。反映されるこ
とを期待しつつ、議会でも取り上げていきます。	

緑町の浴恩館公園に野外調理場があり、市
内45の団体が活用しています。しかし、隣接
農地が民間に売却され（市も購入を検討した
ものの、金額面で断念）、現在戸建て住宅が
建設中。これまでのような使用ができないこと
が想定され、市は関係者に意見を聴きながら
移設などを検討しています。	

10/30の厚生文教委員会で「学校施設長寿
命化計画」策定の途中報告がありました。
市の学校施設の94％が高度経済成長期か
らバブル崩壊後の1989年までに整備され
たもので、築30年以上経過した旧耐震基準
の建物（1981年以前の建築／耐震改修済
み）が81.1％を占めます。これらを今後、順
次立替えまたは長寿命化工事をすることに
なります。それにあたり、複合化・多機能化
を検討すると明記されてあるのですが…。	

農地だった	  

隣接地に家が

建っており…	

市は方針の中で建
替え時には複合化・
多機能化を検討す
ることを明記	

道路拡幅、ようやく完成の目
処が立った？	

東小金井駅北側、東大通りの東京都の拡幅
事業、 後の地権者と合意し、拡幅が完成す
る目処が立ったとのこと。東側の歩道が狭
かったですもんね。安全に通行できる歩道の
完成が待ち遠しいところです。	

12月6日は

日曜議会	

10:00〜本庁舎4F
にて。感染症対策
も実施しています	  

公共施設マネジメント推進担当課長はい
るものの、担当課は存在していません、ま
た、市教育委員会は、「公共施設マネジメ
ント担当と連携しながら、複合化・多機能
化を検討する」と言っていますが、進捗は
ありません。以前から議会で検討を進め
るよう意見が出されています、検討するた
めの体制強化が必要です。	

複合化・多機能化の検討をする
体制自体が十分でない	


